



Largó la Regata Chiloé Bicentenario, el rally de las velas

Con 64 embarcaciones y cerca de 500 tripulantes, zarpó este lunes la Regata Aramco Chiloé Bicentenario 2026, la competencia náutica más importante de la temporada, con el primer recorrido puntuable, entre el Centro Náutico de Quinché y la localidad de Dalcahue, de poco más de 19 millas náuticas (unos 30 kilómetros).

Después de más de dos horas de navegación, en la categoría más numerosa, IRC Crucero, se impuso "Pura Sangre", de Mathias Klotz, por delante de "Scarpia" de Bernardo Emhart y "Rigel-Capitaria" de Rodolfo Ledezma. En tanto, en IRC Regata, los aplausos se los llevó "Belén", capitaneado por Carolina Ibáñez, escoltado por "Chispezza" de Andrés Hasbún, y "Caleuche" de la Escuela Naval, al mando de Francisco Viada.

En IRC Clásicos (construidos antes del año 2000), triunfó "Typhoon" de Emilio Cousiño, seguido por "Tante Sour 3" de Jorge Carvallo y por "Austral" de Manuel Francisco Urzúa. Y en J/24 venció "Chucao" de Ernesto Riquelme, segundo fue "Bribón" de Javier Núñez y tercero, "Charlie" de la V Zona Naval - Armada de Chile, capitaneado por Sebastián Lira. Mientras que "Wichita IV", de José Tomás Errázuriz, fue el ganador en J/105, por delante de "Payi Payi" de Marcelo Tapia. Tercera se ubicó la tripulación femenina de "HDI Seguros", capitaneada por Aurelia Zulueta.

"Pisco Sour", de Bernardo Matte, el Cinta Azul (primer barco de la flota en cruzar la línea de llegada), se quedó con el primer puesto provisional de la clase Soto 40, por delante de "Mitsubishi" de Horacio Pavez; y de "Estampa del Viento", de

Miguel González.

Entre los Melges 32, celebró "Australis", de José Luis Meyer, seguido por "Red" de Rudolf Mijac, y por "Pepe Pato", de Patricio López. Mientras que en J/70, los aplausos fueron para "Santander" de Benjamín Guzmán, aventajando a "Link Capital" de Alejandro Pérez; y a "Sensei" de Pablo Vicuña. Cuarto se ubicó el argentino "Marilyn", de Santiago Bottebohm, único barco extranjero en la flota.

La jornada inaugural finalizó con una celebración costumbrista y la premiación de la etapa, ofrecida por la Municipalidad de Dalcahue. Este martes, al mediodía, se dará la partida a la segunda travesía, entre Dalcahue y Quemchi, de 27 millas náuticas (equivalentes a 50 kilómetros).

